

## あきんど塾夏場所 ちっちゃな夏祭り

角館あきんど塾（代表・坂本洋）が主催する「あきんど塾夏場所ちっちゃな夏祭り」が7月29日の夜、立町ポケットパークを会場に開催されました。

この日、日中から降り続いていた雨もやみ、路上ステージで行われたライブでは、角館混声合唱団、高校生のロックバンド、パレット&角ブレによるブレイクダンスの披露で、盛り上がりを見せてくれました。通りには立町商店会やあきんど塾の出店が並び、金魚すくいレースや、豪華商品があたる500円くじなどが行われ、中心市街地の夜が賑わいました。



出店が並ぶ立町ポケットパーク(上)



角館混成合唱団のみなさんによる合唱(左)

## 七夕 絵燈籠まつり



自作の絵燈籠を手に勢揃い。秋田わか杉国体キャラクター「スギッチ」の絵も！

仙北市商工会青年部・女性部が主催する七夕絵燈籠まつりが8月6日、角館町の秋田銀行角館支店駐車場を主会場に開催されました。

今年は、就学前の子どもから小学生までの作品15点が出展され、辺りが暗くなり出した午後7時、それぞれ自分が作った燈籠に口ウソクの火を灯し、角館町内をパレードしました。

まつり会場では、出店や金魚すくい、輪投げ、風船割り、射的などのゲームもあり、子どもから大人まで約300人の人出で賑わいました。

## かたくり館オープン記念 第1回 ザ・手おどり



西木町のかたくり館オープンを記念し、第1回ザ・『手おどり』（主催・「かたくりの里」にぎやか委員会）が7月22日、かたくり館前の広場を会場に開催されました。

千葉社中やわらび座「パフォーマンス」、創作太鼓「いぶき」などの手踊りや歌、演奏が賑やかに催され、地元で結成されたロックバンド「八津」（写真）による懐かしいグループサウンドの演奏が始まると、時折強く降る雨にもかかわらず、集まった約100人の観客から大きな声援と拍手が送られ盛り上がりました。